
! ! ! !本报常州今日电（记者 王志灵）中
国羽毛球大师赛昨天进行了男单第二轮
比赛。林丹 !比 "轻取中华台北的许绍
文，晋级八强。

林丹在昨天的比赛中再次展示了
他鱼跃救球的绝技，其中的一个鱼跃
救球恰好完成了一次贴网吊球，令对
方反应不及，险中得分。场上球迷惊叹
林丹依然具有超人的身体素质和反应
能力，林丹的每一个鱼跃都激起了观
众们热烈的掌声。赛后，林丹对自己能
完成这样的高难动作不以为然。他说：
“其实很多羽球爱好者都会这个动作，
我舅舅就会。”
林丹将在四分之一决赛中迎战 #号

种子、现世界排名第 #!位的新加坡选手
黄梓良。男单头号种子王睁茗昨天苦战
三局，淘汰了队友黄宇翔，另两名中国选
手田厚威和刘凯也进入了前八名。
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! ! ! !昨天中午，在车队合作伙伴潍柴动力国际
化品牌发布会上，法拉利$%车队在沪首次亮
相。重回福地上海，一系列的人事变迁让跃马
军团成为赛场焦点———就在数天前，法拉利车
队经理斯蒂法诺·多梅尼卡利突然辞去其现任
职务，由原法拉利北美公司主席兼首席执行官
&'()*马科·马蒂亚奇接管法拉利车队。

!""+年，为法拉利创造了%"年辉煌的让·
托德离开法拉利，前往国际汽联担任要职。多
梅尼卡利接任成为领队。那一年，虽然马萨以
一分之差未能赢得世界冠军，但法拉利卫冕制
造商年度冠军成功。然而，自那以后尽管成功
力邀阿隆索加盟，但法拉利在多梅尼卡利带领
下却再也没能染指年度冠军。相比战功显赫的
前任，多梅尼卡利的成绩显然不尽如人意。
进入!"%#赛季，原本雄心勃勃的法拉利

却在赛季初，遭遇“倒春寒”。在车手积分榜
上，“大哥”阿隆索变成了“小四”，被梅奔双杰
远远甩在身后，甚至还不如印度力量。在前不
久结束的巴林站比赛中，阿隆索和莱库宁两
位车手仅仅获得了第九和第十名。法拉利主

席蒙特泽莫罗在现场观赛时，还未等到比赛
结束就气愤离场。糟糕的状况让车队甚至已
将今年的目标锁定为亚军，放弃了冠军争夺
……而这一切，显然与领队多梅尼卡利脱不
开关系。
将所有责任都揽到自己身上，本周一，在

个人社交网站上煽情贴出“再见，法拉利”，多
梅尼卡利主动“下课”。
多梅尼卡利辞职，接任者却并非外界预

想的那几个人。外界普遍认为马蒂亚奇不过
是过渡人选———毕竟，这位出生在罗马的意
大利人只有民用车的经验，从没有涉足过汽
车运动。所以业内人士认为法拉利真正的领
队可能另有其人。而刚刚从梅赛德斯辞职的
阿隆索老搭档贝尔以及赋闲在家的法拉利
“老伙伴”罗斯·布朗无疑才是法拉利最青睐
的人物。
新领队，新组合，本赛季的跃马军团迎来

一系列大改动，而领队如此“火线下课”是否
会为车队带来改变？一切只有从比赛中才能
得到检验。 本报记者 厉苒苒

! ! ! !本报讯 （记者 厉苒
苒）地球上最烧钱的运动
竟然也会欠薪？本周末，$%
中国大奖赛就将在上海拉
开大幕，各车队物资已陆
续抵达，可很多车手却没
法安心备战，就因为薪水
还没支付。$%车手协会近
日威胁，倘若欠薪情况一
直持续下去，就将集体签
署协议罢工！
要玩$%，首要条件就

是要砸钱。今年，梅赛德斯
奔驰车队光在新的,-涡
轮增压引擎上就砸了超过
%亿欧元的血本；红牛车队
+"人的比赛团队人员工资
全部加一起就超过-"""万
欧元，再加上物流、研发赛
车、技术更新等，每年预算
起码超过.亿欧元。
但除了梅奔、红牛、法

拉利、迈凯轮四大豪门，其
余小车队的日子都不太好
过。没有大牌明星车手，小车队自然就缺广告
主，加上欧洲经济这几年一直不景气，发不出
工资也不是什么稀奇事了。
去年下半年，莱库宁向老东家路特斯车

队讨薪的事就闹得沸沸扬扬，直到最近，冰人
仍没能拿到自己!"%.赛季的全部工资，而格罗
斯让、苏蒂尔、小林可梦伟等车手也在苦苦等
待着车队给发工资。就在此前的巴林站上，还
有记者见到冰人的经纪人罗伯特森和路特斯
副领队加斯塔尔迪因莱库宁为工资而争吵。
印度力量车队车手霍肯伯格承认，拖欠

车手工资是目前普遍的行为。
目前，大奖赛车手联盟/012正在召集大

家签署一份文件———如果欠薪的情况继续蔓
延下去，那么他们考虑用罢赛的方式来抗议。

! ! ! !当今羽坛，最耀眼的巨星，无疑是中国的
林丹和马来西亚的李宗伟。几乎世界上所有好
手，在面对这两位巨星时，都是输多胜少。唯一
的例外，是中国队 3"后小将田厚威，他持有对
这两大高手的全胜纪录。
田厚威取得这样的战绩，有点偶然。因为

他与李宗伟只交手了一次，他在去年的澳大利
亚黄金大奖赛中苦战了三局，险胜李宗伟。他
与林丹也仅碰过一次，那是在去年底中国羽超
联赛的 %%分制比赛中，他代表东莞队出战，!
比 "胜了代表八一队的林丹。这场比赛也终结
了林丹在羽超联赛中四年不败的纪录。
这两场胜利，让球迷们记住了田厚威的名

字。这次羽毛球大师赛，田厚威也被球迷们追
着签名。昨天田厚威在接受本报记者采访时，
有两位女球迷将签名笔往田厚威手里一塞，让
他直接将名字签在她们穿着的红色 4恤上。

和林丹一样，田厚威也来自福建，也是左
手握拍。他在球场上打球的风格，也与林丹刚
出道时相似，那就是节奏快，杀球多。那场赢李
宗伟的比赛，田厚威杀球直接得分达 %5分，杀
球得分比李宗伟多 -个。

在中国队男单教练陈郁眼里，田厚威最
大的特点是拼劲足，不管对手多强，他都会努
力去拼。这与田厚威对自己的评价不谋而合。
“我觉得意志品质还可以。”其它特点，田厚威
则不愿多说。
不过，!!岁的田厚威进步还是很快的。他

已夺得澳大利亚和伦敦两站黄金大奖赛冠军，
世界排名已升至 !5名，成为中国队男单第 #

号选手。按此发展势头，两年后的里约奥运会，
他也将是中国队两个参赛名额的有力竞争者
之一。

记者 王志灵 !本报常州今日电"

! ! ! !上视五星体育频道明天 !"时将转播

#!中国大奖赛排位赛实况!

央视五套今天 !$时 %&分将转播中国

羽毛球大师赛四分之一决赛实况"明天 !'

时 %&分将转播半决赛实况!

! ! ! !本报讯（记者 黄永顺）因为筹备经验不
足以及经济遇到许多困难，越南政府昨天宣
布河内放弃 !"%3年第 %+届亚洲运动会主办
权，并将与亚奥理事会协商善后事宜。

越南总理阮晋勇昨天在政府特别会议后
表示，越南在全球经济下滑中受到巨大影响，

无力负担举办亚运会的巨额费用，并且新建
场馆在未来数年中也无盈利可能。越南政府
在公告中说，越南缺乏举办像亚运会这类大
型赛事的经验，如果筹备不力，举办不成功，
越南国家形象可能受损。目前，越南中央和地
方预算有限，仅会用于更加紧急的项目上。举

办亚运会，越南需要投入数亿美元，用于场馆
和基础设施建设。越南如今的年度经济总量
约为 %55"亿美元。

对于河内放弃主办亚运会，总部在科威
特的亚奥理事会表示，将启动程序，决定新的
东道主。

河内是在前年 %%月战胜印尼泗水成为
!"%3年亚运会主办城市，当时另一申办城市
阿联酋迪拜在最后时刻退出了申办。河内获得
主办权后，越南公众并未兴高采烈，反而质疑
声四起。上月底，关于河内是否应该主办亚运
会在越南国会听证会上引发了热烈的讨论。

筹备经验不足 经济状况不佳

河内放弃2019年亚运会主办权

人事变动让跃马军团成为赛事焦点

法拉利领队“火线下课”
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林丹李宗伟都曾败在他手下
!!!记中国羽毛球小将田厚威

收视指南

! 车队工作人员备战上海站比赛

! 法拉利车手阿隆索抵沪受车迷追捧

羽球大师赛
林丹进八强

! 小将田厚威在比赛中

! 法拉利赛车今年表现不尽如人意 本版图片 !"


